

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - KALIBUNDER.SUARAPARLEMEN.COM

Sep 29, 2023 - 11:53



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIB
-7°15'40", 106°43'39", 375,4

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 29 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, bersama Babinsa Serda IWAN, melakukan anjingsana door to door ke rumah-rumah warga di Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan warga

masyarakat.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal. Salah satu poin yang disampaikan adalah tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk waspada terhadap penawaran pekerjaan di luar negeri yang melalui jalur ilegal. Mereka diberitahu agar selalu menggunakan jalur resmi untuk bekerja di luar negeri, demi menjamin keselamatan dan hak-hak kerja yang sesuai dengan aturan.

Selain itu, dalam kesempatan yang berharga ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG," singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini adalah komitmen dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Ini adalah bukti nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukaluyu. Semoga giat anjangsana ini dapat memberikan manfaat positif bagi warga dan semakin mempererat tali persaudaraan antara pihak berwenang dan masyarakat setempat.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga informasi ini bermanfaat dan menjadikan masyarakat lebih waspada terhadap potensi bahaya TPPO serta mendukung program-program yang bertujuan untuk kebaikan bersama.